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Instruments de musique
Question écrite n° 37392

Texte de la question

M Jean-Pierre Chevenement attire l'attention de M le ministre de la culture et de la communication sur les
perspectives d'avenir du basson francais. Il existe actuellement deux sortes de bassons utilises dans le monde :
l'un d'origine allemande dit « basson allemand » ; l'autre de facture et de tradition francaises dit « basson
francais ». La maniere dont evolue l'usage de l'un et de l'autre instruments en France souleve aujourd'hui deux
problemes : 1o Probleme de debouches pour les bassonistes francais : bien que l'ensemble du systeme
pedagogique soit fonde sur l'enseignement du basson francais, des concours de recrutement de bassonistes
dans les operas de Nice et de Lyon n'admettent que des candidats jouant du basson allemand. De son cote,
l'administration du futur Opera de la Bastille aurait annonce son intention de n'utiliser que des bassons
allemands. On peut alors s'interroger sur la valeur d'un diplome d'Etat ne permettant pas de se presenter a un
concours de recrutement en France. 2o Probleme pour l'industrie francaise de la lutherie, qui verrait un pan de
son activite disparaitre, les bassons francais etant remplaces par des instruments d'importation. En
consequence, il lui demande quelles mesures il compte prendre pour garantir la perennite du basson francais,
element du patrimoine national.
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